



## Pressebericht – Mitgliederversammlung 2017

### „90 Jahre Freiwillige Feuerwehr Harxheim“

### Feuerwehrfest am 27. / 28. Mai 2017 an Sporthalle Harxheim

Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung berichtete der Förderverein und die Feuerwehr Harxheim detailliert von den Aktivitäten / Ereignissen des vergangenen Jahres.

Das Vereinsjahr war geprägt vom Bau der Lagerhalle im Rahmen der Ehrenamtsförderung, dem Feuerwehrfest im Mai und dem 25-jährigen Jubiläum des Fördervereins im Oktober. Vorsitzender Volker Heep nutzte die Gelegenheit, allen Helfern für ihre Unterstützung zu danken.

Wehrführer Alexander Reis berichtete von den Einsätzen, Übungen und Schulungen der Aktiven Wehr, aber auch vom Um- und Ausbau der Beleuchtungs- und Versorgungskomponenten auf einem Anhänger bzw. auf dem Löschfahrzeug in Eigenleistung. Mit der Einheit „Licht- und Versorgung“ konnte die FF Harxheim endlich ihre Zusatzaufgabe innerhalb der VG Feuerwehren übernehmen.

Auch konnte im Jahr 2016 eine Alters- und Ehrenabteilung gegründet werden. Hierzu treffen sich die Alterskameraden in regelmäßigen Abständen im Gerätehaus.

Zu den Aktivitäten der Feuerwehr in Harxheim gehörte unter anderem auch das Einsammeln und Verbrennen der Tannenbäume, Absicherung von Fastnachts- und St. Martins-Umzug, Brandsicherheitswache Feuerwerk Weinhöfefest und die Beteiligung am Weihnachtsmarkt.

Der Förderverein schaffte, wie Kassierer Björn Schneider ausführte, trotz Engagement für die Lagerhalle und die Jubiläumsfeier, noch Poloshirts für die Aktive Wehr, Jugendfeuerwehr und Alterskameraden an und beteiligten sich bei der Finanzierung für die Umstellung der Beleuchtung auf LED des Löschfahrzeuges.

Die Jugendfeuerwehr war im Jahr 2016 eifrig bei Übungen und Freizeitaktivitäten. 5 Personen aus der Jugendfeuerwehr werden in 2017 in die Aktive Wehr integriert, was der Personalstärke der Wehr sehr zugute kommt aber Lücken bei der Jugendfeuerwehr zur Folge hat, die geschlossen werden soll.

Auch wünscht sich die Feuerwehr zusätzliche Feuerwehrkameradinnen oder –Kameraden. Deshalb soll das Feuerwehrfest 2017 zum 90-jährigen Geburtstag der FF Harxheim in und an der Sporthalle Harxheim gefeiert werden. Hier wird sonntags die Feuerwehr ihr Leistungsvermögen und Fahrzeuge der VG Wehren im Außenbereich präsentieren.

Die Jugendfeuerwehr wird außerdem beim Kinderfest 1250-Jahre Harxheim auf sich Aufmerksam machen wollen.

Bei den Nachwahlen für den Vorstand des Fördervereins wurde Lothar Fischer als neuer Schriftführer anstelle Nicole Schneider gewählt, die wiederum auf eigenen Wunsch als Beisitzerin der Aktiven Wehr gewählt wurde.

Sowohl Verbandsbürgermeister Dr. Robert Scheurer als auch Ortsbürgermeister Andreas Hofreuter bedankten sich für das Engagement der Feuerwehr und seinem Förderverein. Der neue VG-Wehrleiter Bernward Bertram stellte sich und die Aktivitäten bzw. Vorhaben der VG Wehren vor.

Volker Heep  
1. Vorsitzender